

表彰

おめでとうございます

兵庫県功労者表彰 (自治功労)

三村 良三さん(牧野)
平成14年から4年間、兵庫県行政書士会副会長を務められ、地方自治と行政の推進に貢献されました。



兵庫県功労者表彰 (商工功労)

藤井 悦治さん(河高)
旧滝野町商工会長として、加東市商工会設立に貢献されるとともに、市商工会会長として商工の振興に尽力されています。



土肥 富幸さん(新定)
旧東条町商工会長として、加東市商工会設立に貢献されるとともに、市商工会副会長として商工の振興に尽力されています。



国際ソロプチミスト北播磨から善意の寄贈

国際ソロプチミスト北播磨(末永しげ子会長)が、5月21日に第9回チャリティゴルフコンペを開催され、参加者から募っていただいたチャリティ協力金をもとに、市に対して遊具を寄贈していただきました。この遊具は、やしろこどものいえに設置して子育て支援に活用させていただきます。末永会長は、「今年度から市に子育て支援課が設置され、子ども達の明るい未来を創る拠点が整えられたことを非常にうれしく思います。これからも協力していきたいです」と話されていました。



二人で歩んだ歴史に称賛 ~加東市金婚式~

5月18日、やしろ国際学習塾において加東市金婚式が開催され、ご成婚50周年を迎えられたご夫婦57組が出席されました。式典では、市長からひと組ずつに祝詞と記念品をお渡しし、ご夫婦の健康と長寿をお祝いしました。祝宴では琴とバイオリンによる演奏をお楽しみいただき、全員で「ふるさと」を合唱してお開きとなりました。これからも仲睦まじく、お元気にお過ごしください。



歌声を春風にのせて

若手音楽家を育て、音楽による文化の風薫るまちづくりを目指す「加東市スプリングコンサート2007」が、木管コンクール入賞者、近隣の若手音大生などを招き開催されました。地元の合唱団や中学校吹奏楽部も出演しての春風のようなさわやかな演奏に、コスミックホールの満員の客席から盛んに拍手が送られていました。



鯉のぼりは家族の象徴

市役所3庁舎と市立の9小学校にかわいい鯉のぼりが掲揚されました。5月の空を元気に泳ぐ鯉のぼり。お父さん、お母さん、子どもの3匹が寄り添う姿に、家族の絆、愛情を感じていただきたいという願いがこめられています。花と緑のまつりの期間は、まつり会場となった社中央公園に移動して、私たちの家族の絆を見つめてくれています。



跳ねる鬼面、伝統の舞に歓声 ~朝光寺鬼まつり~



5月5日、朝光寺で「鬼まつり」が開催され、その荘厳な踊りを一目見ようと、近畿の各地から多くの観客が訪れました。当日は大般若経の転読法要が行われ、境内に読経の音が響く中、県指定重要無形民俗文化財である鬼追踊が奉納されました。人間の顔の何倍もある大きな鬼面をつけた踊り手が、松明や太刀を手に大きく跳ねると、その瞬間を捉えようと、詰め掛けた見物客によって一斉にカメラのシャッターが切られていました。

北播磨に初夏の訪れ告げる花火大会 ~花まつり鮎まつり~



5月3日、ゴールデンウィークの中でも一番の好天となったこの日、「花まつり鮎まつり」が開催され、大勢の人出で賑わいました。花まつり会場の五峰山光明寺では、多くの参拝者が新緑の薫りを楽しまれました。鮎まつり会場の闘竜灘では、地元の小学1年生による稚鮎の放流でまつりがスタート。水龍会や滝野シンフォニックバンドによる演奏、風船ショーなどを楽しんだ後、夜には恒例の花火大会も催され、仕掛け花火を中心とした1,500発におよぶ夜空の花に大きな歓声が上がっていました。



子どもと高齢者を交通事故から守ろう

春の全国交通安全運動にあわせて、5月13日に、交通安全キャンペーン「子どもと高齢者を交通事故からまもる集い」が開催されました。約300人の参加者が「いのちの尊さを認識し、ともに生きるこころを育み、交通モラルの向上に努めます」などの大会宣言を読み上げ、会場周辺をパレードして、安全・安心のまちづくりを呼びかけました。



日本の家族とご対面

加東市国際交流協会の進める交流事業のひとつ、フレンドシップファミリー(地域の人たちと留学生が家族ぐるみで交流する)事業の対面式が兵庫教育大学で行われました。今年度は、31家族1団体と43人の留学生が参加。初対面にもかかわらず、すぐに笑顔でのコミュニケーションが始まりました。



まちかど
トピックス
TOPICS

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。
広報係がカメラを持って伺います。

43 0387